

Découverte de la baie d'Authie et de ses activités nautiques

Lundi 23 mai :

Nous sommes partis en bus à 8h30 du collège. Nous sommes arrivés au centre de Fort Mahon vers 10h30. Nous avons visité le centre d'hébergement, écouter les règles de la responsable du centre puis nous nous sommes installés dans nos chambres.

Nous avons pique niquer.

A 12h30, nous avons marché pour nous rendre au centre nautique pour faire du char à voile.

A 16 h , nous sommes repartis au centre !

Nous avons pris nos douches puis nous sommes passés à table.

Après le repas, nous avons eu un temps libre pour jouer.

21h30 : tous au lit !

Mardi 24 mai :

Nous nous sommes réveillés à 8h pour prendre notre petit déjeuner.

Nous avons marché jusque la baie d'Authie pour la découvrir avec une guide.

Nous sommes retournés au centre pour manger.

Après un temps libre, nous sommes allés sur la plage de Fort Mahon pour faire des jeux et des dessins sur le sable. Nous avons mangé une glace puis nous avons pu avoir un quartier libre pour faire les boutiques .

Puis de retour au centre, nous avons pris nos douches puis nous sommes passés à table.

Après le repas, nous avons eu un temps libre pour jouer.

21h30 : tous au lit !

Mercredi 25 mai :

Nous nous sommes réveillés à 8h pour prendre notre petit déjeuner. Nous avons ensuite rangé nos chambres et fait nos valises.

Nous avons fait la promenade du Royon pour se rendre de Fort Mahon à Quend.

Comme l'activité kayak a été annulée, nous avons fait de la rosalie pendant 1 heure !

Puis de retour au centre, nous avons mangé.

Après un dernier temps libre de jeu, le bus est arrivé et nous sommes repartis à Albert.

Arrivés à 16h45 , nous sommes rentrés chez nous !

Bilan du séjour :

des découvertes, des fous rires , 27 km de marche en 3 jours !!!

Les élèves d'ulis



Nos activités

Activité char à voile

Nous avons fait 2,5 Km pour arriver au centre nautique. On a mis des combinaisons spéciales . On rejoint les chars en descendant sur la plage . On a mis la voile au char . On s'est déplacé jusque au centre nautique . Pour se déplacer , on a des cordes pour la vitesse et on se dirige avec nos pieds . On a ensuite démonté la voile .



La baie d'Authie

On est parti du centre pour aller à la baie d'Authie.

La baie d'Authie est immense. Quand la marée est haute et forte, elle peut remplir d'eau toute la baie.

Il y a plein de plantes comestibles. On peut voir des œufs de raie vides, des mues de crabe et des coquillages.



La rosalie

On aurait dû faire du kayak mais il y avait trop de vent. On est passé par les dunes pour aller à Quend . On est arrivé et on a loué 1H pour 3 rosalias et deux remorques . On devait échanger les places avec tout le monde .



Rédigé par Alicia, Maryne, Louna et Corentin